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令 和 ５ 年 

第  ９  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年９月２７日（水） 

午後３時３０分開会・午後４時４５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（８／２５）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（8/24毛呂山町） 

（２）埼玉県教育長訪問について（9/7豊岡小学校・豊岡中学校） 

（３）「令和５年度子ども音楽大学いるま」開講式について 

（9/16武蔵野音楽大学入間キャンパス） 

（４）令和５年第３回入間市議会定例会について 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和５年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和５年第２回（通算７回）学校統合委員会（西武地区中学校）について 

（４）令和５年度地区公民館文化祭日程表について 

（５）防災訓練に伴う図書館西武分館、金子分館及び藤沢分館の開館時間の変更について 

（６）令和６年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館臨時休館について 

 ７ 議案【公開】 

議案第３２号  令和６年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項に

ついて（原案可決） 

 ８ 議案【非公開】 

議案第３３号  入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について（原案可決） 

 ９ 議案【公開】 

  議案第３４号  入間市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則につ

いて（原案可決） 

１０ 事務局報告 

次回の日程  １０月定例会 １０月２５日（水）午前１０時００分 

１１ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会９月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

８月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、９月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について（８/２４ 毛呂山町） 

８月２４日、毛呂山町中央公民館において、西部教育事務所管内市町村教育委員会教育

長会議が行われました。内容としては、西部教育事務所長からの埼玉県の教職員人事に関

する情報提供、総務・人事・学事担当からの情報提供、教育支援・学力向上推進担当から

の情報提供、報告事項でした。 

今年度末での定年退職者はいませんが、公立学校教員の採用は例年並みに行い、教員不

足解消を図る旨の話がありました。特に、臨時的任用教職員が不足していることから、こ

れまで欠員補充として臨時的任用教職員を充てていたところを本務者で対応できるよう

に改善を図っていくとの説明でした。 

産・育休に加え、男性の出産・育児補助休暇の取得率も高まっていることもあり、計画

できない人事配置にも対応できる余裕が生まれることを期待しています。 

２ 埼玉県教育長訪問について（９/７ 豊岡小学校・豊岡中学校） 

９月７日、日吉埼玉県教育長が、県内の小・中学校の教育の実情を把握するために、豊

岡小学校と豊岡中学校に来校されました。 

午前中に、豊岡小学校の特別支援学級を含むすべての授業を参観し、その後校長、教頭

との協議を行いました。１年生から男女のペアで学び合う姿や４人グループで探究活動を

行う児童を見た日吉教育長から「どの教室でも児童が目を輝かせ、主体的に学んでいるこ

とに感心しました」と高い評価をいただきました。 

その後、給食を共に食べ、西部教育事務所長からは、「本当においしい給食で、子ども

たちは毎日楽しみでしょうね。」と栄養価の高い、おいしい入間市の給食に対する感想を

いただきました。 

午後は、豊岡中学校に移動し、コの字型学習隊形で状況に応じてペアや４人グループで

主体的に活動する生徒を見て、西部教育事務所長は、「埼玉県立中学校長時代の生徒中心

の授業を思い出し、懐かしく感じました。」と評価し、日吉埼玉県教育長は、「県内の全

ての高等学校でも、本校のような生徒の主体的な学びが実践できることを目指している。

これからも連携をお願いします。」と評価されました。その後、小学校同様、協議が行わ

れ、県教育長の学校訪問は終了しました。 

   高い評価をいただいた、豊岡小学校、豊岡中学校の教職員も「緊張したが、良い機会と

なりました。より良い教育を目指して頑張ります。」と意欲を示していたとの報告を受け

ています。 
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３ 「令和５年度 子ども音楽大学いるま」開校式について 

（９/１６ 武蔵野音楽大学入間キャンパス） 

９月１６日、武蔵野音楽大学入間キャンパスにて、令和５年度 子ども音楽大学いるま

入学式が行われました。 

入間市内の小学生１８名と保護者の方々が参加し、私から激励の言葉を伝え、その後、

子ども音楽大学いるまの学長を務める「武蔵野音楽大学音楽総合学科長」加藤徹也先生か

ら大学生活における学生の心得を含めた音楽に関する話があり入学式は終了しました。そ

の後、パイプオルガンや合唱に関する授業を専門の先生から受け、一日目は終了いたしま

した。今後、２日目、３日目を大学での授業を受ける予定です。 

４ 令和５年第３回入間市議会定例会について 

   ８月２３日に開会された市議会９月定例会は、９月２２日に閉会しました。 

一般質問では、４名の市議会議員から教育部へ小中学校の特別教室等へのエアコン設置

について、小中学生のいじめ根絶に向けてなどの質問がありました。詳細は、後ほど執行

部より説明があります。 

次に、教育部関連の条例改正議案について、本議会定例会で、入間市立学校設置条例の

一部改正についての議案を提出しました。西武中学校及び野田中学校を廃止し、新たに西

武中学校を設置するとともに、学校所在地等を整理する議案となりますが、審議の結果、

賛成多数で可決されました。 

また、令和５年度一般会計補正予算 第４号が、審議の結果、全会一致で可決されまし

た。こちらについても後ほど執行部より説明があります。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

山本委員 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

市民憲章に基づく被表彰者の推薦を受け付けています。該当する可

能性のある方をご存じでしたらお知らせください。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和５年第３回入間市議会定例会について 

   令和５年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和５年第２回（通算７回）学校統合委員会（西武地区中学校）について 

   令和５年第２回（通算７回）学校統合委員会（西武地区中学校）について報告 

（４）令和５年度地区公民館文化祭日程表について 

令和５年度地区公民館文化祭日程表について報告 

 （５）防災訓練に伴う図書館西武分館、金子分館及び藤沢分館の開館時間の変更について 

    防災訓練に伴う図書館西武分館、金子分館及び藤沢分館の開館時間の変更について

報告 

（６）令和６年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館臨時休館について 

    令和６年入間市二十歳の集いの開催に伴う図書館臨時休館について報告 

 ※（２）については、教育部長より報告 

 ※（３）については、統廃合担当副参事より報告 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 
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髙山職務代理者 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

図書館長 

教育長 

市議会一般質問でエアコン設置に関する質問が多数でていました。先

日の学校指導訪問でも、木工室に扇風機があったものの非常に暑く、エ

アコンがない特別教室で、子ども達が集中して授業を受けられるのか疑

問に感じました。健康管理を第一に考え、特別教室や給食調理室へでき

るだけ早い時期にエアコン設置をお願いしたいと思います。 

防災訓練に伴う図書館開館時間の変更について報告がありましたが、

１１月には受験勉強などで図書館を利用する子ども達も多いと考えら

れますので、健康観察アプリ等を活用して、児童・生徒や保護者への情

報発信を行っていただけますか。 

実施に向け検討していきたいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３２号 令和６年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方

針及び細部事項について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和６年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項

について別紙のとおり定めたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

入間市の教育をより良いものにするために「豊かな人間性の育成」に

総力を挙げて取り組む必要があると思います。その中心となる学力向上

についてですが、これまでの取り組みにより徐々にではありますが学力

向上の実績がでてきていると思います。しかし、依然として学校間の格

差があるように感じていますので、この格差を解消し市全体でのレベル

を上げる必要があると思います。そのためには、教職員の指導力を向上

させることが唯一の方法であり、人事異動が大きな鍵を握っていると思

っています。この点を踏まえた人事異動をお願いしたいです。 

また、市教育委員会の人事異動方針を議決するにあたって、県教育委

員会の人事異動方針を参考資料として示していただきたいです。またそ

の他関係書類も示していただかないとしっかりとした協議はできない

と思います。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３２号 原案どおり可決します。 

議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の１件の議案審査に入ります。 

議案第３３号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市

教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第３３号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱につい

て                          （非公開） 

教育長 議案第３３号の議案審査が終了しましたので、これより会議を公開し

ます。 

議         案【公開】 
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教育長 

（教育部長より、追加議案についての申し出がなされる） 

ただいま事務局より提出のあった追加議案について、審査することと

してよろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

髙山職務代理者 

 

統廃合担当副参事 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３４号 入間市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部を

改正する規則について 

提案理由の説明をお願いします。 

公共施設マネジメント事業計画に基づく学校統廃合に伴い、通学区域

の規定を整備するとともに、所要の改正をしたいので、この案を提出す

るものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

狭山・宮寺・藤沢小学校の並び順についても変更があるようですが、

これはどういった理由なのでしょうか。 

本議案の主たる内容は、西武中学校と野田中学校の通学区域が統合に

係る部分です。ご指摘のあった小学校の並び順については、当該規則と

国が附番する学校コードの並び順に差異がありましたので、学校コード

の並び順に統一するものです。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３４号 原案どおり可決します。 

そ の 他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

統廃合担当副参事 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

統合後の西武中学校についての提言書が提出されたとのことですが、

校章については２つの異なる意見が出ていますが、この２つを同時に検

討していく予定なのでしょうか。 

統合委員会からの提言を踏まえ、西武中学校長が決定することとなっ

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

博物館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

いるま学びの場を作成しましたのでお配りします。 

ニュースアリット及び事業チラシを作成しましたのでお配りします。 

１０月の教育委員会定例会を１０月２５日（水）午前１０時００分か

ら大会議室で予定しています。 

１０月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いしま

す。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会します。 

 

 


